

Sacerdotal

Mariano





Espiritualidad del Movimiento Sacerdotal Mariano

Misericordiosos como el Padre

En su Bula de convocación del jubileo extraordinario de la Misericordia que se inicia en la solemnidad de la Inmaculada (8 diciembre 2015) y termina en la fiesta de Cristo Rey (20 noviembre 2016), el Papa nos dice que "Jesucristo es el rostro de la Misericordia del Padre". El "con su palabra, con sus gestos y con toda su persona revela la Misericordia de Dios". Misericordia es la palabra que revela el misterio de la Santísima Trinidad. Todo el obrar de Dios para con nosotros está marcado por su Misericordia.

En este año el Papa Francisco nos invita a experimentar el amor de Dios que consuela, perdona, ofrece esperanza, alegría, serenidad y paz. Este año Santo de la Misericordia será vivido "como un momento extraordinario de gracia y de renovación espiritual y celebrado en todo el mundo católico como signo visible de la comunión de toda la Iglesia". Se necesita un nuevo compromiso para todos los cristianos de testimoniar con mayor entusiasmo y convicción la propia fe".

Jesús no fue enviado por el Padre a condenar al mundo sino a salvarlo. También cuando el mundo se aleja más y más de Dios, el Padre le ofrece a través de su Misericordia la salvación. Como decía Jesús a Santa Faustina: "Vendré primero como Misericordia, sino se la acepta, vendré como justicia". La Misericordia es la última tabla de salvación que Dios ofrece hoy a este mundo que lo rechaza. Por eso la Iglesia ofrece a los hombres de hoy la Misericordia y no la condena.

La Misericordia es el atributo decisivo desde el cual interpretar todo lo que Dios hace con nosotros. Dios es un Padre que siente ternura por sus hijos. La Misericordia de Dios no es una idea extracta en Él, sino la condición que nos hace comprender quién es Dios para nosotros en todas las circunstancias de nuestra vida, aún en las que creemos que no pueden provenir de Dios. En Cristo "todo habla de Misericordia", lo que movía a Jesús a actuar en todas las circunstancias no era sino la Misericordia (Mt 9,36) con la que leía el corazón de los hombres y respondía a sus necesidades más reales. Verlo en las parábolas de la Misericordia (LC 15). Dios



es presentado en ellas siempre lleno de alegría, sobre todo cuando perdona. En estas parábolas encontramos el núcleo del Evangelio y de nuestra fe.

Si Dios siempre es misericordioso ("hasta 70 veces siete"), nosotros también tenemos que serlo: "dichosos los misericordiosos porque ellos alcanzarán Misericordia". En el Padre Nuestro también pedimos: "perdona nuestras ofensas como nosotros perdonamos a los que nos ofenden". La Misericordia en la Sagrada Escritura es la palabra clave para indicar el actuar de Dios hacia nosotros. Por eso "la Misericordia es la viga maestra que sostiene la vida de la Iglesia: Nada en su anuncio y en su testimonio hacia el mundo puede carecer de Misericordia.

Ya San Juan Pablo II, nuestro patrono, en su encíclica "Dives in Misericordia" solicitaba a la Iglesia dar testimonio de amor y de Misericordia en un mundo cada vez más contrario a Dios y a su amor para con vosotros. "Es determinante para la Iglesia y para la credibilidad de su anuncio que Ella viva y testimonie en primera persona la Misericordia". "Sed misericordiosos como vuestro Padre celestial es misericordioso (Lc 6,36). Y además todo lo siguiente: Perdonar, amar y no juzgar nunca; abrir el corazón al que sufre y está necesitado material y espiritualmente; no caer ante la indiferencia que humilla; practicar las obras de Misericordia corporales y espirituales para entrar aún más en el corazón del Evangelio donde los pobres son los privilegiados de la Misericordia Divina.

En este año de gracia que es el Año de la Misericordia, además de serlo para todos y con todos, lo experimentaremos nosotros mismos acercándonos al Sacramento del Perdón, con una buena confesión que nos traerá tanta paz y alegría y nos permitirá revisar bien nuestra vida para vivirla según la Misericordia de Dios en todas las circunstancias de nuestra existencia.

El Papa Francisco nos invita a la conversión personal, la cual nos debe llevar a la santidad de vida y a buscar aquellas personas que se encuentran lejanas de la gracia de Dios debido a su conducta de vida.

Si miramos ahora el Libro de nuestro M.S.M. constatamos como la palabra Misericordia, aplicada al Señor y a su Santísima Madre, aparece, como no podía ser de otra manera, muchas veces en numerosos mensajes. Para concretar un poco más, vayamos a los mensajes del año 1995. Su tema central es la Misericordia, y si aún queremos concretar más, meditemos los mensajes del día 1 de enero y 24 y 31 de diciembre. Lo que más impresiona es ver la coincidencia de lo que la Virgen María dice en sus mensajes y lo que manifiesta el Papa Francisco en esta Bula para este Año Santo de la Misericordia.

Felicitación Navideña

En estos días todos tenemos la bonita costumbre de felicitarnos en Navidad y desearnos unas felices fiestas.

Los que, gracias a Dios, tenemos fe, centramos nuestra felicitación en la venida de Dios, que haciéndose niño, manifiesta el gran amor del Padre a todos nosotros, aún aquellos que no quieren recibirlo en su vida. "Tanto amó Dios al mundo que entregó a su Hijo Unigénito para salvarlo".

Si nos centramos ahora en nosotros, que nos hemos consagrado a su Inmaculado Corazón, vemos la necesidad de vivir como cristianos estos días santos, orientados por los mensajes que la Virgen nos ha dado, sobre todo los días 24 y 31 de diciembre y 1 de enero.



En el mensaje de cada fin de año, la Virgen María nos invita a vivirlo en oración y silencio y, sobre todo, a ver los signos de los tiempos que anuncian y preparan su Segunda Venida en gloria.

El mensaje del 1 de enero, el día de la maternidad divina y humana de la Virgen María, se anuncia el tema que Ella desarrollará en los mensajes durante todo el año. Vivamos, llevados de la mano de la Virgen María, estos días de Adviento y de Navidad y dejemos que Jesús nazca en nuestro corazón. Sepamos que si Él nace en nosotros, tendremos Navidad, en caso contrario serán unas fiestas paganas sin sentido.

Feliz Navidad para todos los que integramos el Movimiento Sacerdotal Mariano.

Visita del P. Larroque a Sevilla

Los días 19 y 20 de noviembre, el P. Larroque visitó Sevilla. Realizó dos Cenáculoss. Insistió en que trabajáramos unidos. Supo a poco su visita. Por equivocación adelantó una hora y media su partida dejándonos, en el segundo Cenáculo, con ganas de hacerle algunas preguntas y hablar con él. Miembros de los Cenáculoss de Málaga y Córdoba se hicieron presentes y estuvieron en el segundo Cenáculo que duró tan poco.



XXIII Edición Española del Libro

Cuando reciban este Boletín 95 ya habrá salido de la imprenta el Libro de nuestro Movimiento en su XXIII Edición Española, según la Edición típica del Libro en todos los idiomas.

En Collevalenza, en los Ejercicios Espirituales que hacemos todos los años en la última semana de Junio, se presentó la Edición XXVI del Libro en italiano y se pedía que todas las ediciones nuevas que se hiciesen del Libro del MSM tuvieran como modelo esta Edición italiana, llamada Edición típica.

Quedaban ya pocos Libros en español de la Edición anterior, la XXII, por lo que era necesario hacer una nueva, teniendo en cuenta el contenido de la Edición típica en italiano que es normativa para todas las ediciones nuevas que se vayan haciendo.

¿Qué añade está Edición XXIII a la anterior, en español?: Los mensajes son los mismos; las direcciones de los Responsables Nacionales están actualizadas (ha sido un trabajo ímprobo su actualización); tenemos el testamento del Padre Gobbi; la proclamación

23ª Edici n Espa ola Edici nTpica

A los Sacerdotes hijos predilectos de la Santísima Virgen

del Papa San Juan Pablo II como patrono principal de nuestro Movimiento; el Imprimatur y la Autorización Oficial por parte de la Fundación del Movimiento para la publicación del Libro; se han añadido tres fotos más a los que tenía la Edición anterior: El funeral del Padre Gobbi y dos fotos más con los integrantes de la Reunión Anual del Movimiento en los años 2013 y 2015 en Madrid.

Quien desee solicitar el Libro en su última Edición puede hacerlo en los Cenáculos regionales o al Padre Adolfo - Calle Muntaner 318 - 3º - 2º Izq. - 08021 Barcelona o por correo electrónico: assj@ono.com / msm@movimientosacerdotalmariano.es. También podéis solicitarlo como siempre a los Responsables Provinciales de nuestro Movimiento y en los Cenáculos principales.

Aunque el Libro no se vende, os pedimos una colaboración de 15 € por Libro en la Edición nueva, la XXIII. Las ediciones anteriores quedan así: La Edición XXI a 10 € y la Edición XXII a 12 €. Estos precios siguen como estaban antes.

Con el fin de colaborar en los gastos que ha supuesto esta última Edición os proponemos:

- Regalar el Libro del Movimiento como obsequio navideño. Un buen regalo para Navidad.
- Comprar la nueva Edición del Libro y regalar la Edición antigua a los que puedan interesarse en nuestro Movimiento.
- Hacer un donativo especial para Libro. La Edición nos costará 40.000 €.

Si usted envió en este año 2015 un donativo para ayudar al Libro o para el MSM, sepa que tiene una buena deducción en su Declaración de la Renta. Véalo más detalladamente en la hoja aparte, donde decimos todos los donativos que recibimos, porque hay una gran ayuda. Sin embargo os adelantamos esta información:

PERSONAS FÍSICAS IRPF	EJERCICIO 2014 (le devuelven)	EJERCICIO 2015 (le devuelven)	EJERCICIO 2016 (le devuelven)
Los primeros 150 € de la donación	25%	50%	75%
Resto de la donación	25%	27.50%	30%
Donaciones plurianuales (+3 años a la misma entidad)		32.50%	35%
Límite deducción base liquidable	10%	10%	10%

Estas deducciones, que son muy interesantes, se destinan para las Personas Físicas (cada uno de nosotros). Las Personas Jurídicas (Empresas, Asociaciones...) deducen el 35% de sus donaciones en los mismos años y de forma global.

En enero debemos presentar, como lo hemos hecho los años anteriores, ante la Delegación de Hacienda el formulario 182 que recoge todos los donativos superiores a 50 € que recibimos, como lo hacemos todos los años. Para poder presentar su donativo necesitamos su DNI. Sin él no es posible hacerlo. Después de presentado el formulario no nos admiten ampliaciones. Consulte en la hoja aparte que adjuntamos a este boletín lo favorable que resulta el donativo que usted ha enviado y cuanto le devolverán en concreto por dicho donativo. La puede ver también en la tabla del punto anterior.

Todas las donaciones que recibimos son notificadas por correo postal al donante en el mes siguiente de haberlo recibido. Algunos de ustedes quieren permanecer como anónimos por lo que no podemos enviar por carta dicho comprobante. Tampoco lo enviamos a quienes no nos facilitan su dirección postal o electrónica (e-mail). Sin embargo, intentaremos poner estos donativos en la hoja aparte que casi siempre acompaña al Boletín.



REUNIÓN ANUAL DE MSM DE ESPAÑA EN MADRID

Este año, la Reunión Anual de nuestro MSM en España fue en Madrid, en las Esclavas de Cristo Rey, en La C/ Arturo Soria 228, los días 29 y 30 de septiembre. Hemos contado con la presencia del P. Larroque. El Cenáculo de Madrid, presidido por él, fue el 30 a las 5 p.m. en la Iglesia de S. Martín, donde se realiza el Cenáculo mensual de Madrid.

El 1º de octubre, por la mañana, tuvimos la Reunión Anual con los sacerdotes. El P. Larroque nos dejó una charla preciosa que tenemos grabada, como el resto del Cenáculo y que colgaremos de la Web. Por la tarde marchaba a Filipinas, como el año pasado.

Nos gustó la Reunión Anual y seguiremos realizándola todos los años por la misma fecha. Quien desee participar que vaya pensándolo.

Las dos fotos son de la Reunión Anual y la del Cenáculo de Madrid en S. Martín, con los sacerdotes que participaron en él.



El Libro de nuestro Movimiento solicitadlo al P. Adolfo Sola-Sert C/ Muntaner 318, 2º, 2ª 07021 Barcelona o a los e-mail: assj@ono.com y msm@movimientosacerdotalmariano.es Vuestros donativos al MSM: Por el Banco 0049 328168 2814012220 (Banco Santander)
Por GIRO POSTAL a: Movimiento Sacerdotal Mariano de España

Apdo. 992 - 38400 Puerto de la Cruz (Tenerife)

Apdo. 992 - 38400 Puerto de la Cruz (Tenerife Tfnos.: 922 38 29 90 - 639 54 71 00

Web: www.movimientos acerdotal mariano.es

Facebook / movimientosacerdotalmariano de España Correo electrónico: msm@movimientosacerdotalmariano.es